



SATKER

Satker	BRPPUPP - Balai Riset Perikanan Perairan Umum dan Penyuluhan Perikanan	
Alamat	Jl. Gubernur H.A Bastari No.08 Jakabaring, Palembang, Sumatera Selatan	
Tlp	(0711) 5649599	
Fax	(0711) 5649601	
Email	tata.naskah@yahoo.com	
Website	bp3upalembang.kkp.go.id	
Pimpinan	Nama	Zulkarnaen Fahmi, S.Pi., M.Si
	Email	tata.naskah@yahoo.com
	Telepon	0813-1837-3098

REALISASI ANGGARAN

Pagu	Rp. 81,884,035,000	Realisasi	Rp. 19,590,219,727
Anggaran	23.92 %		
Fisik	30.00 %		

RINCIAN BELANJA

Belanja	Pagu	Realisasi	Progres
Pegawai	Rp. 60,162,061,000	Rp. 14,549,060,429	24.18 %
Barang	Rp. 18,301,974,000	Rp. 3,974,364,498	21.72 %
Modal	Rp. 3,420,000,000	Rp. 1,066,794,800	31.19 %

PENERIMAAN PNBP

Fungsional	:	Rp. 7,655,000
Umum	:	Rp. 17,470,015
Non Anggaran	:	Rp. 0
Kinerja	:	40.00 %

CAPAIAN KEGIATAN PRIORITAS

No	Kegiatan	Anggaran	Fisik	Pencapaian
1	Stock Assessment WPP	25.68%	30.00%	<p>Kajian Stok dan Potensi Sumberdaya Ikan WPP NRI-PD 413 (DAS Tala, Maluku):</p> <ul style="list-style-type: none"> Tujuan: <ul style="list-style-type: none"> Mengetahui kondisi stok terkini (standing stok) di WPP NRI PD-413 (Maluku) Mengetahui Potensi Produksi Perikanan di WPP NRI PD-413 (Maluku) Mengetahui Potensi Lestari Perairan di WPP NRI PD-413 (Maluku) Mengetahui Produksi Hasil Tangkapan di WPP NRI PD-413 (Maluku) Progress kegiatan sampai minggu ini: <ul style="list-style-type: none"> Stok (standing stok) belum dilaksanakan pada Trip I, akan dilaksanakan pada Trip II Potensi Produksi Perikanan berdasarkan Klorofil -a akan dianalisa setelah data kualitas air Trip I dan 2 Potensi Lestari dari perairan menunggu data lengkap sampai bulan Oktober Produksi tangkap masih dalam proses pendataan dari para Enumerator menunggu data lengkap sampai bulan Oktober Kegiatan Minggu ini mengumpulkan data dari enumerator hasil pencatatan bulan April 2021 Telah diselesaikan hasil analisa (lab) kualitas air hasil Trip-1 Kendala dan Permasalahan <ul style="list-style-type: none"> Aktifitas penangkapan ikan tawar tidak rutin dilaksanakan, karena nilai ekonomis yang dianggap kurang karena tidak adanya permintaan pasar dan sebagian besar berprofesi sebagai pekebun. Data Sekunder dari Perikanan di Kab. Seram Bagian Barat dan Kab. Maluku Tengah khususnya untuk ikan perairan umum juga masih sedikit karena hanya menjadi ikan konsumsi dan kurang permintaan dari luar (diperdagangkan) Solusi dan Tindakan lanjut <ul style="list-style-type: none"> Memaksimalkan pengambilan data skunder Rencana kegiatan untuk minggu depan Mengumpulkan dan mengkompilasi hasil catatan dari enumerator Merencanakan untuk persiapan ajuan Trip ke-2 di Bulan Mei 2021 Progress fisik dan keuangan sampai minggu ini: <ul style="list-style-type: none"> Pagu Keuangan: Rp 411.000.000,- Realisasi keuangan: Rp Rp. 105,529,290,- (25,68 %) Realisasi Fisik: (30%)



No	Kegiatan	Anggaran	Fisik	Pencapaian
2	Stock Assessment WPP	51.05%	52.00%	<p>Kajian Stok Dan Potensi Sumberdaya Ikan WPP NRI-PD 421 (DAS Palu, Sulawesi Tengah)</p> <ul style="list-style-type: none"> Tujuan: <ul style="list-style-type: none"> Mengetahui kondisi stok terkini (standing stok) di WPP NRI-PD 421 (DAS Palu, Sulawesi Tengah) Mengetahui Potensi Produksi Perikanan di WPP NRI-PD 421 (DAS Palu, Sulawesi Tengah) Mengetahui Potensi Lestari Perairan di WPP NRI-PD 421 (DAS Palu, Sulawesi Tengah) Mengetahui Produksi Hasil Tangkapan di WPP NRI-PD 421 (DAS Palu, Sulawesi Tengah) Progress kegiatan sampai minggu ini: <ul style="list-style-type: none"> Tersedianya data makrozobentos Trip I Tersedianya Data Plankton Trip I Tersedianya Data kualitas air Trip I Tersedianya data frekuensi Panjang ikan Telah dilakukan survey lapangan untuk mendapatkan data Stok ikan dengan menggunakan alat Akustik Menganalisa data kualitas perairan dan data biologi trip 2 Menentukan biomass ikan dengan pendekatan akustik Menginput data frekuensi panjang ikan Kendala dan Permasalahan <ul style="list-style-type: none"> Masih belum lengkapnya data panjang berat ikan Solusi dan Tindaklanjut <ul style="list-style-type: none"> Tetap melakukan pendataan bulanan untuk panjang berat ikan di Danau Poso dan Sungai Poso Rencana kegiatan untuk minggu depan Melanjutkan pengukuran parameter biologi dan kimia perairan di Danau Poso dan Sungai Poso Menginput data frekuensi panjang dan data biologi ikan Progress fisik dan keuangan sampai minggu ini: <ul style="list-style-type: none"> Pagu Keuangan: Rp 411.000.000,- Realisasi keuangan: Rp 209.815.313 (51,05%) Realisasi fisik: 52%
3	Stock Assessment WPP	18.37%	25.00%	<p>Kajian Stok Dan Potensi Sumberdaya Ikan WPP NRI-PD 433 (DAS di Banten)</p> <ul style="list-style-type: none"> Tujuan: <ul style="list-style-type: none"> Mengetahui kondisi stok terkini (standing stok) di WPP NRI-PD 433 (DAS di Banten) Mengetahui Potensi Produksi Perikanan di WPP NRI-PD 433 (DAS di Banten) Mengetahui Potensi Lestari Perairan di WPP NRI-PD 433 (DAS di Banten) Mengetahui Produksi Hasil Tangkapan di WPP NRI-PD 433 (DAS di Banten) Progress kegiatan sampai minggu ini: <ul style="list-style-type: none"> Sedang analisa kualitas air di laboratorium kimia Sedang analisa benthos Sedang analisa telur/gonad dan usus ikan di laboratorium hidrobiologi. Membuat laporan perjalanan dinas Kendala dan Permasalahan <ul style="list-style-type: none"> Data perikanan tangkap di PUD Provinsi Banten sangat minim, terutama di kab. Lebak karena hanya perikanan budidaya. Honor pembantu lapangan bulan Maret belum dikirim Solusi dan Tindaklanjut <ul style="list-style-type: none"> Mencari data perikanan tangkap melalui ENUMERATOR untuk mencatat hasil tangkapan setiap hari. Segera mengirim honor pembantu lapangan, karena pembantu lapangan sudah mulai mencatat form 1 (hasil tangkapan) untuk output produksi hasil tangkapan dan form 2 (frekuensi panjng) untuk output Potensi lestari. Rencana kegiatan untuk minggu depan Segera mengirim Dana honor pembantu lapangan Melanjutkan analisa di labor Mengentry data Menghubungi pembantu lapangan untuk data bulan Maret Progress fisik dan keuangan sampai minggu ini: <ul style="list-style-type: none"> Pagu Keuangan: Rp 329.000.000,- Realisasi keuangan: Rp 61.643.851,- (18,37%) Realisasi fisik : 25%
4	Stock Assessment WPP	39.00%	35.00%	<p>Kajian Stok Dan Potensi Sumberdaya Ikan WPP NRI-PD 437 (Sungai Sesayap, Kalimantan Utara)</p> <ul style="list-style-type: none"> Tujuan: <ul style="list-style-type: none"> Mengetahui kondisi stok terkini (standing stok) di WPP NRI-PD 437 (Sungai Sesayap, Kalimantan Utara) Mengetahui Potensi Produksi Perikanan di WPP NRI-PD 437 (Sungai Sesayap, Kalimantan Utara) Mengetahui Potensi Lestari Perairan di WPP NRI-PD 437 (Sungai Sesayap, Kalimantan Utara) Mengetahui Produksi Hasil Tangkapan di WPP NRI-PD 437 (Sungai Sesayap, Kalimantan Utara) Progress kegiatan sampai minggu ini: <ul style="list-style-type: none"> Analisis kualitas perairan telah selesai dilaksanakan pada Lab Kimia BRPPUPP Analisis logam berat telah selesai dilaksanakan Analisis sampel plankton dan bentos sedang dalam pelaksanaan analisis Pencatatan data hasil tangkapan dan biologi tetap berjalan. Kendala dan Permasalahan: <ul style="list-style-type: none"> Keterbatasan komunikasi, menghambat koordinasi dan pemantauan pelaksanaan pendataan Wilayah sungai Sesayap, tidak memiliki aktivitas penangkapan pada wilayah rawa banjir sehingga menjadikan nilai stok rawa banjir belum teridentifikasi Solusi dan Tindak lanjut <ul style="list-style-type: none"> Komunikasi kepada staff dinas perikanan dan penyuluh lapangan diintensifkan untuk dapat memantau kegiatan pendataan. Rencana kegiatan untuk minggu depan Menyusun perencanaan kegiatan Survey trip 2 Melanjutkan analisis sampel benthos dan plankton. Koordinasi mengenai pelaksanaan keg hidroakustik Koordinasi dan pemantauan rekapitulasi data lapangan Progress fisik dan keuangan sampai minggu ini: <ul style="list-style-type: none"> Pagu Keuangan: Rp 329.000.000,- Realisasi keuangan: Rp 127.491.250,- (39%) Realisasi Fisik: 35%



No	Kegiatan	Anggaran	Fisik	Pencapaian
5	Stock Assessment WPP	31.86%	30.00%	<p>Kajian Stok dan Potensi Sumber Daya Ikan WPP NRI-PD 438 (DAS Musi, Sumatera Selatan) :</p> <ul style="list-style-type: none"> Tujuan : <ul style="list-style-type: none"> Mengetahui kondisi stok terkini (standing stock) di WPP NRI-PD 438 (DAS Musi, Sumatera Selatan) Mengetahui Potensi Produksi Perikanan di WPP NRI-PD 438 (DAS Musi, Sumatera Selatan) Mengetahui Potensi Lestari Perairan di WPP NRI-PD 438 (DAS Musi, Sumatera Selatan) Mengetahui Produksi Hasil Tangkapan di WPP NRI-PD 438 (DAS Musi, Sumatera Selatan) Progress kegiatan sampai minggu ini : <ul style="list-style-type: none"> Menginformasikan ke pembantu lapangan (enumerator) untuk data bulanan di lapangan terkait data yang harus dikumpulkan tiap bulan dalam format PDF dan Excel. Mencoba menginformasikan format baku yang digunakan di Data Center ke pembantu lapangan (enumerator) untuk data bulanan, walaupun belum ada sosialisasi dari PT maupun TO. Menginformasikan aturan baku mengenai foto untuk pembelian sampel ikan yang harus menggunakan keterangan tempat (koordinat lokasi) dan waktu. Pembayaran honor pembantu lapangan (enumerator) untuk data Bulan Maret. Kendala dan Permasalahan <ul style="list-style-type: none"> Masih ada satu data bulanan untuk Bulan Maret yang belum dikumpulkan dari pembantu lapangan di Desa Kayu Aro Batu (Kab. Muara Enim), mungkin masih terkendala dalam pengisian blanko. Solusi dan Tindak Lanjut <ul style="list-style-type: none"> Komunikasi intensif dengan anggota tim riset 438, terutama yang bertanggung jawab untuk data di Kabupaten Muara Enim. Jika memang diperlukan dengan melakukan perjalanan dinas ke Desa Kayu Aro Batu dalam waktu dekat. Rencana kegiatan untuk minggu depan <ul style="list-style-type: none"> Pengumpulan Data Bulanan untuk Bulan April (PDF dan Excel). Mengajukan pencairan honor pembantu lapangan (enumerator) dan pembelian sampel ikan untuk Bulan April. Progress fisik dan keuangan sampai minggu ini: <ul style="list-style-type: none"> Pagu Keuangan : Rp 131.810.000,- Realisasi keuangan hingga tanggal 22 April 2021 : Rp 42.006.037,- (31,86%) Realisasi Fisik: 30%

KEGIATAN POSITIF ATAU PENCAPAIAN LAINNYA

No	Bidang	Progres
1	* Tata Usaha (Keuangan dan Umum).	<ul style="list-style-type: none"> Penyelesaian pertanggungjawaban pencetakan Hibah ACARA TA 2020. Membuat laporan proses kerja tingkat pemerintahan semester 1. Membuat surat permohonan petugas KPS ke KPN khusus pinjaman dan hibah. Konfirmasi PRR. Melengkapi dokumen permohonan hibah. Membuat permohonan izin ruang dinas. Membuat surat di atas permen. Membuat billing pertanggungjawaban. Membuat surat email dari user SMART-Fit Modul. Membuat surat permohonan validasi pajak ke KPPL. Verifikasi anggaran pembelian barang penyediaan sarana. Menyusun PRR Pustakalaya Tahun 2020 dan 2021. Belanja insentif pegawai untuk bulan BRPUPP. Verifikasi anggaran SP5 4T PRR. Verifikasi anggaran BRP-PNS dan PRR. Verifikasi anggaran bagian internet sarana. Menghitung Anggaran Gaji, Tunj, Uang Makan, Gaji 13 dan 14. Membuat Daftar Riwayat Kerja Ipa bulan terakhir. Membuat Daftar Tunjuk PHT an Yoga Candia Ditya. ke KPN Penambang Dataran Bangsa Menyerahkan Berkas SKP an AWF Wilkows, AWF Sardi dan Dedeng, menyerahkan lrp dan LKJ pada KPN. Memverifikasi Balanja Perjalanan Dinas. Memverifikasi Balanja Kependidikan, Sarbanabat perkantoran. Memverifikasi Balanja Perumahan. Memverifikasi Balanja (pemasal Timu dan Delegraf). Memverifikasi Balanja Operasional Riset. Membuat Papan PPK dan PPH Untuk Lapangan Istirahat. Membuat Papan PPK dan PPH Untuk Outdoring security, Mechanical Data Center, dan Laborn. Rapat Pembukaan Barisan Inspektori 1 perihal Audit Pemertabatan BWA Tahun 2020. Mengikuti pertemuan Audit Pemertabatan BWA pada BRPUPP Palembang Barisan Tim Inspektori 1 KPP. Membuat SPH 15 pembayaran Balanja Barang BOP Penyuluhan Perikanan PNS Lingsap Sumbagel untuk bulan Maret 2021. Membuat SPH 15 pembayaran Balanja Barang BOP Penyuluhan Perikanan Bara Lingsap Sumbagel untuk bulan Maret 2021. Membuat SPH Gaji Lainnya pembayaran Tunjangan Kinerja Pn. Kabal an, Yoga Candia Ditya untuk bulan Maret 2021.
2	* Tata Usaha (Kepegawaian).	<ul style="list-style-type: none"> Melakukan rnk so absensi pegawai BRPUPP untuk bulan April 2021. Mengucapkan SK dari bagian permortadan. Melakukan Monitoring SKP pegawai BRPUPP. Mempertahuri data Simpan. Monitoring KGB. Kroscek data persinan Dedeng Hermanian di BKN pusat. Kroscek SK persinan salaki. Rakalimpez HARPA periode 1 penyuluhan Bangkulu. Rakalimpez HARPA periode 1 penyuluhan Provinsi Lampung.
3	* Tata Operasional (Program dan Anggaran).	<ul style="list-style-type: none"> Mengikuti zoom meeting pembahasan usulan rencana kegiatan dan Anggaran Riset 2022. Konultasi dengan Pak Yudianto di Karwil CPB Palembang mengenai belanj modal. Mengikuti workshop Baku dan Sarana Baku BRPUPP. Tim TD serta seluruh headof BRPUPP. Menyusun rancangan Anggaran, usulan Riset Prioritas Nasional dan Riset terobosan 2022 (per HAR).
4	* Tata Operasional (Monitoring dan Evaluasi).	<ul style="list-style-type: none"> Melakukan kompilasi laporan mingguan catat BRPUPP 26 April-02 Mei 2021 pada 28 April 2021. Mengikuti laporan mingguan BRPUPP 26 April-02 Mei 2021 via zoom Dashboard pada 28 April 2021. Mengikuti rapat barisan bagian Sekretariat BRSDM dalam hal penyampaian hasil Rapor Kewil Lingsap BRSDM pada hari senin, 26 April 2021 di ruang rapat Ranau bertati dasar gedung IPKMD. Mengikuti rapat barisan Kepala BRPUPP, Sakuti, dan Rendi di ruang Dindag gedung BRPUPP pada 19 pada hari senin, 26 April 2021 dibarengi pembahasan Workshop hasil kajian stok wpp nri-40 1. Melakukan pertemuan dengan Kepala BRPUPP untuk membahas persiapan pertemuan dengan Sekretaris Badan KKP dan Tim Bappenas pada hari rabu, 28 April 2021.
5	* Pelayanan Teknis (Pelayanan Jasa Riset, Kerja sama dan Perputakaan).	<ul style="list-style-type: none"> Penyediaan data pemertabatan Sekretariat Daerah SUNSEL terkait indeks Daya Saing Daerah Sumatera Selatan. Melakukan hibah data profil lembaga penelitian BRPUPP. Melakukan format template presentasi BRPUPP. Melakukan koordinasi dengan Kepala dan Pembina Pusat Unggulan (Unit) P3UB BRPUPP Palembang. Melakukan komunikasi dengan PT Pertamina terkait draft keajaiba tahun 2021. Mengikuti prosesi awal penelitian mahasiswa jurusan Ilmu komunikasi UNDR. Melakukan drafting surat permohonan terkait pembelian Papan BATAS dan SPECTRA ke Sentra HK KKP. Melakukan koordinasi selanjutnya yang beranda di sektor Budidaya Perikanan. Melakukan konfigurasi mikrotik. Melakukan konfigurasi server. Melakukan konfigurasi jaringan. Melakukan pengecekan ruang display alat tangkap. Update dokumen ke media BRPUPP. Mengelola media sosial BRPUPP. Melakukan revisi draft PCK bersama PT Pertamina, POKL dan UMP. Melakukan berita mahasiswa LIR dan UNSR. Melakukan kunjungan Dinas Perikanan Kabupaten Muar Banyuwah. Melakukan kunjungan Bappenas. Mengadakan buku. Mengikuti webinar "peringgihan Pelestarikan Dokumentasi Sejarah Peradaban Bangsa". Melakukan data buku ke dalam komputerditoria ulang buku.
6	* Pelayanan Teknis (Pengelolaan Operasional Sarana dan Prasarana Labing).	<ul style="list-style-type: none"> Melakukan kegiatan membersihkan ruangan koleksi ikan. Melakukan kegiatan isi ulang aquarium sedang ukuran 80 cm x 40 cm x 45 cm koleksi ikan hidup sebanyak 13 akuarium. Melakukan kegiatan penambahan air di aquarium koleksi ikan hidup sebanyak 13 akuarium. Melakukan kegiatan pembelian ikan sebanyak 4 kolan. Melakukan kegiatan pemberian makan koleksi ikan hidup pada 12 akuarium.
7	* Pelayanan Teknis (Pelayanan Jasa Riset, Kerja sama dan Perputakaan).	<ul style="list-style-type: none"> Melaksanakan kegiatan Rapat Presentasi Awal Mahasiswa PE dari Universitas Islam Negeri Palembang dan Presentasi Awal Mahasiswa Penelitian dari Universitas Negeri Sriwijaya pada BRPUPP. Melaksanakan kegiatan Rapat Pengantar Asesmen Laboratorium Kimia BRPUPP secara Online. Melakukan kegiatan Analisa TDS sebanyak 10 sampel pada Laboratorium Kimia. Melakukan analisis perbandingan hasil uji coba antara dua laboratorium Laboratorium Kimia BRPUPP (Membuat video SOP Pendaftaran sampel sampa dengan pengisian sampel). Melakukan kegiatan identifikasi Plankton sebanyak 3 sampel pada Laboratorium Hidrobiologi. Melakukan kegiatan identifikasi Plankton pada Laboratorium Ikan (Hidrologi) dengan Membimbing Tuah Handa Meria Wulandari. Melaksanakan kegiatan Presentasi Awal Proposal Kerja Praktek Mahasiswa Universitas Hasanudin, Makassar Sulawesi Selatan.



No	Bidang	Program
1		<ul style="list-style-type: none"> Kota Bengkulu Mengikuti kegiatan one day one just Program pemerintah kota Bengkulu. Pembinaan kelompok modal anjungan ikan. Kunjungan kelompok. Kunjungan observer keusi dalam rangka mengikuti lomba inovasi produk olahan tingkat nasional. Ajangan sama perikanan. Kunjungan kelompok budidaya ikan patin. Kabupaten Tanjung Jabung Timur Pembinaan anjungan dan kelompok. Mengikuti webinar bidang perikanan. Input data produksi. Pembinaan kelompok. Membuat KUB penerima bantuan alat tangkap perikanan. Pembinaan kelompok. Rapat koordinasi dengan kepala dinas Kabupaten Tangg. Bangang. Kunjungan Pembinaan kelompok perikanan. Ajangan perangan paksi/utama/ukaha perikanan. Pendampingan penyusunan proposal bantuan pemerintah. CPCL tahun perencanaan budidaya patin. Mengikuti webinar. Input kusa. Kota Pagar Alam Pembinaan pelaku utama secara berkelompok (Palahtar, Peldakan dan KUB). Pembinaan perangan atau anjungan. Memandangi kelompok dalam pembantuan proposal. Mengisi SOP an line. Menyusun materi penyuluhan dalam bentuk leaflet. Melakukan bimbingan pemecahan masalah kelompok yang berkonsultasi. Melakukan penjabaran hasil kelompok. Melakukan penjabaran hasil kelompok. Memandangi umkm dalam pengisian PIRT ke dinas. Kab. Muarabaja Pendampingan bantuan banasprax, budidamban, ikan hias serta calon induk keli. Memandangi materi penyuluhan berupa folder, leaflet, dan bahan tayang. Kunjungan perangan/anjungan. Mengikuti zoommeeting kelompok perikanan, nilai sains dan program penyuluhan Pusdatan KP. Membuat bimbingan pemecahan masalah pelaku utama bidang perikanan. Pendataan pembudidaya ikan, dan pengisian ikan dan pengisian data KUSA/KA. Kabupaten Lampung Selatan Input KUSA/KA dan KLogbook. Pembinaan LMK, Koperasi dan UPR. Pendampingan bantuan pemerintah yang sudah berjalan. Vicon/Seminar Online. Verifikasi CPCL Bantuan benih ikan dan pakan dari APED Kac. Kalanda. Verifikasi CPCL Bantuan Alat Peralatan Ikan dan Freaker Kac. Kalanda. Pendampingan dan pelatihan APH Diatas program LAMPUING tentang analisa pasar di Kac. Pulu. Pembinaan LMKM di Kecamatan Way Parig. Pembinaan KUSA/KA dan BPR di Kec. Way Parig. Pendampingan BP yang sudah berjalan dan monitoring rumput laut Kac. Ketapang. Penyusunan laporan di Kac. Natir. Kabupaten Lampung Selatan Input KUSA/KA dan KLogbook. Pembinaan LMK, Koperasi dan UPR. Pendampingan bantuan pemerintah yang sudah berjalan. Vicon/Seminar Online. Verifikasi CPCL Bantuan benih ikan dan pakan dari APED Kac. Kalanda. Verifikasi CPCL Bantuan Alat Peralatan Ikan dan Freaker Kac. Kalanda. Pendampingan dan pelatihan APH Diatas program LAMPUING tentang analisa pasar di Kac. Pulu. Pembinaan LMKM di Kecamatan Way Parig. Pembinaan KUSA/KA dan BPR di Kec. Way Parig. Pendampingan BP yang sudah berjalan dan monitoring rumput laut Kac. Ketapang. Penyusunan laporan di Kac. Natir. Kabupaten (02) Timor Kunjungan Kelompok. Kunjungan Perikanan (lanjutan). Sosialisasi dgn Bank Sumail Babai. Sosialisasi webinar perikanan. Membuat materi penyuluhan. Webinar onisidasi via sate. Bimbingan dan pemecahan masalah pelaku utama perikanan. Pengembangan kelompok perikanan tahun 2021 BSNP Jayara. Pendampingan UPR. Pendampingan Model Model LPMUKP. Kabupaten Lampung Tengah Pembinaan pelaku utama/ucaha bak perangan/kelompok via luring/tayang. Mengikuti webinar/online melalui materi nilai sains. Menyusun materi penyuluhan perikanan. Pemecahan masalah pelaku utama/ucaha KP. Pembinaan produksi dan kusa. Pendampingan pelatihan Lomba Desa/Kampung berprestasi Tk. Kab. Lampung Tengah. Kab. Ogan Ilir Kunjungan kelompok. Kunjungan Perikanan (lanjutan). Sosialisasi asosiasi nelayan di kec. way Tubi. Mengikuti webinar Perikanan. Membuat materi penyuluhan. Sosialisasi materi nilai sains dan Program 2021. Bimbingan dan pemecahan masalah pelaku utama perikanan. Pendampingan dan pembinaan masalah pelaku utama perikanan. Pendampingan dan pembinaan UPR di tiga kecamatan. Monitoring KUP dan produksinya. Kabupaten Kaur Kunjungan Perikanan PP dan Dinas Perikanan Kabupaten Kaur. Kunjungan Pembinaan KUB. Mengikuti Webinar bidang Perikanan. Pembinaan Kelompok. Input KUSA/KA. Pembinaan Pradisi Hasil Tangkapan Nelayan berdasarkan jenis ikan. Pembinaan Paksi/ucaha Nelayan Utama Perikanan. Ajangan perangan/kegiatan hasil Perikanan. Kunjungan ke Pelabuhan Kelauk Tanjung Desa Air baring 2 Kecamatan Padang Guci HIR. Rapat Anggota Tahunan I RAT Koperasi Sumber Rejeki. Kota Higgins. Mengikuti webinar perikanan. Melakukan materi penyuluhan. Bimbingan pemecahan masalah pelaku utama dan ucaha perikanan. Sosialisasi produksi budidaya. Identifikasi potensi wilayah perikanan. Membuat materi penyuluhan. Kota Prabumulih Kunjungan pembinaan kelompok dan perangan/anjungan. Memandangi kelompok dalam pembuatan proposal bidang perikanan. Pembinaan cara budidaya ikan yg baik di Relakan Lintang Jaya. Pembinaan cara pembenihan ikan yg baik di UPR Karya Makdi. Mengikuti zoom meeting pembantuan pembantuan sertifikasi insidasi. Melakukan bimbingan pemecahan masalah perikanan budidaya thn 2021. Memandangi kelompok dan monitoring perkembangan pengisian UPMUP. Kabupaten Lampung Timur Pembinaan pelaku utama ucaha perangan/kelompok. Mengikuti webinar/online perikanan. Menyusun materi penyuluhan perikanan. Pemecahan masalah pelaku utama/ucaha KP. Pembinaan produksi dan kusa. CPCL rencana bisnis budidaya ikan, jaldi 2 budidaya perikanan. Diskusikan bersama dinas kab. Mengenal kajian pembantuan aksesori pembudidaya guna menjaga stabilitas hasil & harga produk minjmu daya saing. Survei kolam tambak yg akan dibangun pembantuan subsidi daya listrik. Panen ikan lile program banasprax. Kab. Empat Lintang Pembinaan dan pendampingan LMK. Mengikuti webinar kelompok perikanan. Pendataan dan input data kusa. Mengikuti webinar perikanan. Pembinaan dan pendampingan pelaku utama/paksi ucaha perikanan. Pendampingan dan bimbingan pemecahan masalah pelaku utama yang berkonsultasi di bidang perikanan. Mandi Tim penggi UKK SMK jurusan perikanan. Kab. Ogan Ilir Kunjungan kelompok. memandangi perangan. memandangi materi penyuluhan. Pendampingan pembuatan proposal kelompok. Melakukan bimbingan pemecahan masalah kelompok pelaku utama. Konultasi dengan nelayan dan pembudidaya ikan. Input KUSA/KA. Kabupaten Musi Banyuasin : Kunjungan Kelompok. Kunjungan Perikanan (lanjutan). Survei kelompok budidaya calon CBB di dua sukarene. Mengunjungi kelompok proposal pengolahan yang baru masuk minggu ini. Membuat leaflet. Menginput data kusa. Pembinaan berkes Banasprax 2020 di Dinas Perikanan Provinsi. Menyusun materi Penyuluhan. Survei kembali perangan tempat yang akan dibangun UPR (unit pengolahan ikan) di desa Lampung. Salah satu calon penerima bantuan komoditas di BSM Kac. BRS. Kabupaten Tanggamus Pendataan dan input kusa. Pembinaan umkm perikanan budidaya perikanan. Pembinaan umkm perikanan budidaya perikanan. Mengikuti Webinar Perikanan. Membuat Materi Penyuluhan. Mengikuti Webinar Perikanan. Registrasi KUB nelayan maju Jaya. Perbaikan kolaborasi nelayan dan koperasi pembudidaya ikan. Serah terima bantuan sarpras budidaya udang vaname. 5. Sosialisasi Data nelayan Kari Tanggamus. Kab. Ogan Komering Lir. Monitoring ke KLP calon penerima Bantuan Perencanaan di KLP ulam apung dan KLP Tirta ulam sari Di Tg apung. Pendataan awal kelompok yg di dukung UKL CPPL (Cara Pembuatan Pakan Ikan yg Baik) di desa Muara Biring 2, Lampung Jaya. Pembinaan kualitas air pada kolam pembenihan benih patin yg dibantu hasil hasil hasil di Perikanan Muara Biring 2. Pendampingan tim dinas kab ke dalam rangka pembantuan CBB kelompok Karang Muar di Desa Karang Ulu kec. Karang Jaya. Pendampingan tim dinas kab ke dalam rangka identifikasi pengembangan kelompok perangan. Monitoring kegiatan UPR perangan di Desa Sempurna Kac. Tanggamus. Konultasi dengan anggota UPMUP mengenai kendala analisis ke 2 BRT pada calon debitur di kec. Sungai Merang. Perencanaan BACT sarpras kab. Ogan Komering Lir. Kab. Muara Lintang Pembinaan pelaku utama ucaha. Kunjungan perangan/anjungan. Memandangi kelompok dalam pembuatan proposal. Menyusun materi penyuluhan bahan tayang. Melakukan bimbingan pemecahan masalah kelompok yang berkonsultasi. Pembinaan kelompok. Memandangi realisasi program LPMUKP. Koordinasi dengan Dinas Perikanan. Kota Jambi Pembinaan kepada Peldakan yg akan dilakukan menerima paket bantuan kelompok. Penyusunan laporan kegiatan BPRK Nelayan Perikanan ke Provinsi Jambi. Memandangi kelompok dalam pembuatan proposal. Membuat materi penyuluhan dalam bentuk leaflet. Survei ke lokasi calon pembenihan kelompok. Melakukan bimbingan pemecahan masalah kelompok yang berkonsultasi. Melakukan penyusunan pembenihan BPRK Mekar. Monitor harga ikan giling di pasaran yg melonjak naik. Pembinaan ke kelompok UPR ikan Hias. Kunjungan Rekrutings ikan Nila di Desa Sipi. Memandangi tayang bantuan benih ikan Nila dan Calon Patin ke Peldakan. Pembinaan ke Peldakar tentang kendala yg dihadapi jalur lebaran. Survei dan input data kusa konsultasi Tk. Kota Jambi. Pendataan Produksi benih ikan Patin. Kota Palembang Penyusunan bahan materi penyuluhan. Kunjungan anjungan. Kunjungan kelompok. Mengikuti webinar. Pendampingan verifikasi pengisian bantuan budidaya APFD 2021. Bimbingan pemecahan masalah pembantuan budidaya ikan. Bimbingan pemecahan masalah pembantuan budidaya ikan. Pendampingan bantuan CSR PT Pusi. Mengikuti rapat perantara bidang perikanan ikan vaname, Dinas Perikanan Kota Palembang. Pendampingan pengisian tanah pembudidaya ikan program Sahabat 2021. Kabupaten Bantul Pembinaan LMK 1 pelaku usaha Kac. Tangg. Kelapa, penjabaran keles kelompok. Identifikasi pelaku ucaha perikanan usaha muamabah tingkat kecamatan di Kecamatan Sembawa, penjabaran produksi perikanan kegiatan DDI Peldakan Berbah dan Mamur. Kota Bandar Lampung Webinar kelompok perikanan. Pendataan kusa pembudidaya ikan kec. kemiling. Pendataan kusa pemangas dan pasar tern. Menyusun laporan penyuluhan. Webinar kelompok perikanan nilai sains. Mengisi SOP. Be-organized padikan sajaterra farm. Kunjungan perikanan kelompok. Adanya kunjungan perangan. Rekrutasi produksi anggota kelompok. Memandangi tayang bantuan budidaya ikan vaname. KUB Partisipasi dalam Berkes Kac. Way Luru : Fasilitas pembuatan toji kelompok (KUB). Perbaikan bantuan kub bernilai jaya, kel. Sempang Jelang. Perencanaan bantuan padikan Danaus camuda kelurahan Kota Karang. Kota Lubbock Melakukan pendampingan klp dan penyusunan proposal bantuan benih kepakan. Mengikuti seminar ke esip/area dinas. Melakukan kunjungan dan pembinaan pada kelompok dan pelaku ucaha perikanan. Koordinasi dan sosialisasi data produksi budidaya dengan label perikanan. Melakukan identifikasi dan verifikasi kelompok untuk mendapatkan bantuan. Menyusun materi penyuluhan berupa leaflet, folder dan bahan tayang. Evaluasi produksi maggot pada kel. Sumber satu kulurahan lubbock/ugaya utara 1
8	• Penyuluhan.	



PENINGKATAN DAN PEMANFAATAN SARPRAS

No	Kegiatan	Pencapaian
1	- Laboratorium	<ul style="list-style-type: none"> • Pemakaian laboratorium kimia untuk kegiatan Analisa TSS sebanyak 10 sampel dan kegiatan analisa pH sebanyak 5 sampel. • Pemakaian laboratorium Hidrobiologi untuk kegiatan Identifikasi Plankton sebanyak 5 sampel dan kegiatan pendampingan Mahasiswa Penelitian pada Laboratorium Ikan (Mikrobiologi) dengan Pembimbing Tuah Nanda Merlia Wulandari.

RENCANA AKSI MINGGU DEPAN 03-May s/d 09-May 2021

No	Kegiatan	Uraian	Tanggal
1	• Kepegawaian	• Rekap absen, uang makan dan tukin	2021-05-03 - 2021-05-09
2	• Tata Operasional	<ul style="list-style-type: none"> • Menyiapkan bahan buat revisi hibah luar negeri termin II (ACIAR) • Update capaian output dan realisasi pada aplikasi Smart DJA dan Emonev Bappenas • Merekap laporan mingguan BRPPUPP 	2021-05-03 - 2021-05-09
3	• Keuangan dan Umum	<ul style="list-style-type: none"> • LPJ bendahara penerimaan • Stock opname fisik persediaan • Membuat BA stock opname • Rekon LPJ dengan KPPN • Menyiapkan dokumen terkait WBK • LPJ BPP • Penyelesaian SPJ Riset Sulsei • Membuat e-billing dan penyetoran pajak • Membuat kuitansi perdin ACIAR • Rekap SPJ ACIAR • Memverifikasi belanja komputer komputer supply • Membuat daftar honorarium pengelola keuangan bulan April • Membuat SPM PPNPN balai dan penyuluh • Membuat SPM outsourcing security, laboran dan frontliner • WR Anggaran penyuluhan • Verifikasi anggaran keperluan sehari-hari perkantoran • Verifikasi belanja air kantor keramasan • Mengikuti rapat mingguan (progres) SPECTRA - patra tani • Rekap realisasi anggaran penyuluhan per 30 April 2021 	2021-05-03 - 2021-05-09
4	• Pelayanan Teknis dan Sarana	<ul style="list-style-type: none"> • Melakukan updating Database BRPPUPP • Membuat konten media sosial BRPPUPP • Membuat laporan movev KIP WBK • Mengumpulkan dan mengelola data untuk PUI • Melakukan update kinerjakkp.bitrix24.com • Setting server BRPPUPP • Merancang dashboard Google Studio • Pertemuan dengan pihak moratel di Keramasan 	2021-05-03 - 2021-05-09
5	• Penyelenggaraan dan Akreditasi Laboratorium	<ul style="list-style-type: none"> • Menyelesaikan/melengkapi data perbaikan assessment. • Analisa NO2 sebanyak 10 sampel • Analisa NH3 sebanyak 12 sampel • Analisa OPO4 sebanyak 15 sampel. • Analisa TP sebanyak 15 sampel. • Membuat dan menyerahkan laporan Hasil Uji ke bagian Administrasi Laboratorium sebanyak 1 laporan. • Sortir makrozoobenthos sebanyak 5 sampel • Identifikasi makrozoobenthos sebanyak 5 sampel. • Pemeriksaan rutin IPAL dan pengecekan DO IPAL. 	2021-05-03 - 2021-05-09

DOKUMENTASI KEGIATAN



Palembang, 26 April 2021

Telah dilakukan pertemuan dengan Peneliti BRPPUPP Palembang beserta tim Tata Operasional dalam rangka Pelaksanaan Workshop Hasil Kajian Stok WPP NRI PD di Aula Ondara BRPPUPP Palembang.



Senin pagi telah dilakukan presentasi awal praktek kerja mahasiswa Universitas Islam Negeri Palembang dan presentasi awal penelitian mahasiswa Universitas Sriwijaya jurusan komunikasi yang dilakukan di Ruang Rapat Musi.

Kegiatan dihadiri oleh Pelaksana Koordinasi Sarana dan Prasarana Ibu Novita Sri Kusumawati, S.Pi, Pelaksana Koordinasi Pelayanan Teknis/Humas Ibu Suwinda Pratama, S.St.Pi, Ibu Dewi Apriyanti, A.M.d selaku Teknisi, Tia Clara Pradipta selaku Administrasi Laboratorium serta Bapak Zukman, SE selaku perwakilan dari Kepegawaian BRPPUPP Palembang (26/04/2021).



28 April 2021, bertempat di Ruang Display Alat Tangkap telah dilakukan penataan dan pemeliharaan miniatur alat tangkap oleh Pelaksana Koordinasi Pelayanan Teknis Ibu Suwinda Pratama, S.St.Pi beserta tim.

Menindaklanjuti arahan Kepala @brsdmcp Bapak @sjariefwidjaja Ruang Display Alat Tangkap yang semula terletak di lantai 2 telah di pindahkan ke lantai dasar berdekatan dengan posisi lobi utama. Pengalihan dimaksudkan sebagai pusat diseminasi PUD dan tersentral di lantai dasar.



Palembang, 22 April 2021, Kegiatan Dewan Riset Daerah Provinsi Sumatera Selatan Tahun 2021 difokuskan pada kajian sektor Pertanian, Peternakan, Perikanan dan mewujudkan Digital Farming di Science Techno Park Sumsel, untuk melakukan kajian tersebut diawali oleh FGD yang akan dilaksanakan pada tanggal 28 April 2021.

Sebelum dilaksanakan FGD didahului oleh Rapat Pra-FGD yang dilaksanakan pada hari Kamis tanggal 22 April 2021, dengan tujuan untuk mengetahui permasalahan, potensi dan target OPD dalam pencapaian Visi Sumsel Maju untuk Semua, sehingga FGD yang akan dilaksanakan fokusnya bisa ditentukan.

Narasumber yang terlibat sebagai berikut :

- (1). Ir. Ruzuan Effendi, MM (Pit. Kepala Dinas Ketahanan Pangan dan Peternakan Provinsi Sumsel).
- (2). Dr. Ir. H. Bambang Pramono, M.Si (Pit. Kepala Dinas Pertanian Tanaman Pangan dan Hortikultura Provinsi Sumsel)
- (3). Vivin Indira Sari, ST, MT (Sekretaris Dinas Kelautan dan Perikanan Provinsi Sumsel).

Rapat dipimpin oleh Ketua Dewan Riset Daerah Provinsi Sumsel (Prof. Dr. Ir. H. Benyamin Lakitan, M.Si) didampingi Oleh Kepala Balitbangda Provinsi Sumsel/Pit. Asisten II Bidang Ekonomi, Keuangan dan Pembangunan Setda Provinsi Sumsel (Dr. Ekowati Retnaningsih, SKM., M.Kes) dan peserta rapat anggota Dewan Riset Daerah Sumsel, Peneliti dan staf Balitbangda Provinsi Sumsel.

Hadir pada rapat perwakilan BRPPUPP Palembang yaitu Bapak Prof. Dr. Ir. Agus Djoko Utomo, M.Si sebagai anggota Dewan Riset Daerah SUMSEL.



Bertempat di Ruang Rapat Musi, pagi ini telah berlangsung Presentasi Awal Tahunan Proposal Kerja Praktek Mahasiswa Universitas Hasannudin atas nama Wahyu Andika dengan Judul Proposal Pemetaan Perairan Umum Daratan Berbasis Penginderaan Jauh.

Pelaksanaan dihadiri langsung oleh Sub Koordinator Pelayanan Teknis dan Sarana Bapak Yoga Candra Ditya, S.P., M.Si, Pelaksana Koordinasi Sarana dan Prasarana Ibu Novita Sri Kusumawati, S.Pi, didampingi oleh Tim GIS yaitu Bapak Rezki Antoni S, S.Kel serta Assyifa Mufida Aprilita, S.Kel dan Bagian Administrasi Laboratorium Thia Clara Pradipta. Praktek Kerja akan berlangsung selama satu bulan pada bulan Mei di Laboratorium SIG dan Hidroakustik BRPPUPP Palembang (28/04/2021).